SOUCOUPES VOLANTES

(Suite de la 1ºº page)

Les apparitions de soucoupes volantes avaient cessé depuis près de deux ans d'être signalées en Autriche. On rappelle que, lors du récent Congrès international d'astronautique, les savants réunis à Innsbruck avaient, d'une part, refusé de traiter cette question et, d'autre part, manifesté en grande majorité leur scepticisme à l'égard de l'existence des soucoupes. En outre, un engin plat, de for-

me circulaire et aux abords effrangés a été aperçu, vendredi matin; au-dessus de la loca-

lité de Obersuessbach (Baylère), par un certain nombre de person-nes occupées à la cueillette du

houblon, rapporte l'agence D.P.A. L'instituteur du village, qui avait aperçu le premier l'engin, a affirmé que celui-ci se déplaçait

à grande vitesse d'Est en Ouest. Tous les témoins sont unanimes à déclarer qu'il se détachait nettement sur le ciel clair, et qu'ils ne pouvaient avoir été victimes d'une illusion d'optique. Enfin, les autorités américaines

procèdent actuellement à une enquête pour vérifier les dires de certains habitants du village de Landshut, qui déclarent avoir vu un avion, volant à très haute altitude, lâcher des centaines de ballons. Ceux-ci auraient éclaté a

cent mètres du sol de leurs enveloppes, se scraient échappé « quelque chose » qui aurait ressemble à des essaims d'in-